
 

E

PREFEITURA DE
? VALINHOS

Ofício nº 1060/2020-DTL/GP/P

 
Valinhos, em 12 de agosto de 2020.

Ref.: Requerimento nº 1231/20-CMV

Vereadora Mônica Morandi
Processo administrativo nº 11.584/2020-PMV

Excelentíssima Senhora Presidente:

Atendendo à solicitação contida no requerimento supra

epigrafado, de autoria da Vereadora Mônica Morandi, consultada a área

competente da Municipalidade, encaminho a Vossa Excelência, os esclarecimentos

aos quesitos formulados, como seguem:

1- Atualmente, quantas empresas do ramo PET estão registradas no município?

2- Qual o valor de ISSQN (Imposto Sobre Serviços de Qualquer Natureza)
arrecadado no exercício de 2019, gerados pelas empresas deste segmento
econômico?

3- Qual o valor de arrecadação estimado para o presente exercício?

Resposta: Encaminho, na forma do anexo, as informações disponibilizadas pela

Secretaria da Fazenda, capazes de esclarecer os questionamentos apresentados

pelo nobre Edil requerente.

Ao ensejo, reitero a Vossa Excelência os protestos de minha

elevada consideração e já patenteado respeito. rn

ORESTES PREVITALE JÚNIOR

Prefeito Municip

.. Sua Excelência, a senhora
DALVA DIAS DA SILVA BERTO
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Uma vez providenciado o que nos competia, conforme despacho retro da

Divisão de Receitas Mobiliárias.

AO DEPARTAMENTO TÉCNICO-LEGISLATIVO,para continuidade.

S.F., em 12 de agosto de 2020.

MARIA LUÍSA DENADAI
SECRETARIA DA FAZENDA
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À SENHORA SECRETARIA DA FAZENDA

De acordo com a solicitação efetuada pelo SubChefe do

Gabinete do Prefeito, segue as informações para instruir a reposta do

requerimento nº 1231/2020:

1. Atualmente, quantas empresas do ramo PET

estão registradas no municipio?

Resposta: Em consulta ao cadastro de atividades

economicas, foram constadas 89 empresas do ramo PET.

2. Qual o valor de ISSQN (Imposto sobre

Serviços de Qualquer Natureza) arrecadado no exercício de 2019, gerados pelas

empresas deste segmento econômico ?

Resposta: A solicitação acima, fica prejudicada, uma

vez que o sistema tributário não possui ferramenta para identificar o ISSQN por
ramo de atividade ou razão social.

3. Qual o valor de arrecadação estimado para
o presente exercício ?

Resposta: Vide resposta acima.

Isto posto, retornamos o presente com as informações
que nos competia.

DRM/SF, em 11 dk agosto de 2020.

   
  

VITOR AP.
Diretor da

OLIVEIRA SANTOS
ivisão de Receitas Mobiliárias


